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Betreff:  Anregung der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zu Umse tzung von 

Fahrradbügeln 
  
 
In der Nähe des Riebeckplatzes wurden vor längerer Zeit Fahrradabstellanlegen errichtet, 
die an diesen Standorten augenscheinlich nicht genutzt werden (vgl. Anlage). Auch ist nicht 
erkennbar, wer dort jeweils sein Fahrrad abstellen sollte.  
 
Aufgrund der Tatsache, dass an zahlreichen Standorten im Stadtgebiet weitere 
Abstellanlagen erforderlich sind, aber bisher fehlen, wird angeregt die Fahrradbügel an 
geeignete Stellen umzusetzen.   
 
gez. Oliver Paulsen 
Fraktionsvorsitzender  

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  V/2012/11209 
Datum:   30.10.2012 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Oliver Paulsen 
Plandatum:     



Anlage:  

  

 
Abstellanlage (2 Bügelstellplätze) auf der Abfahrt von der Magdeburger Straße Richtung Riebeckplatz  
 

 
Abstellanlage (3 Bügelstellplätze) im Tunnel Riebeckplatz Richtung Merseburger Straße  
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Anregung der Fraktion BÜNDNSI 90/DIE GRÜNEN zu Umse tzung von Fahrradbügeln 
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Vorlagen-Nr.: V/2012/11209 
 
 
Stellungnahme der Verwaltung: 
 
Mit der Errichtung der Fahrradbügel sollte den Radfahrern ein Angebot für das Abstellen der 
Räder am Schnittpunkt zur Straßenbahn gemacht werden, um vor allem ein Umsteigen vom 
Rad auf die Bahn ohne Mitnahme des Rades zu ermöglichen und ein wildes Sichern der 
Fahrräder an Geländern und anderen Orten zu verhindern. Die beschriebenen Fahrrad-
abstellanlagen wurden auf Hinweis der HAVAG an den Haltestellen montiert. 
Es kann leider erst im Nachhinein festgestellt werden, ob die Standorte wie am Riebeckplatz 
von den Radfahrern auch tatsächlich genutzt werden. 
 
Das Umsetzen dieser Abstellanlagen  einschließlich der Wiederherstellung der Ausbauflächen 
und die Errichtung an einem anderen Standort stehen in keinem wirtschaftlichen Verhältnis. 
Zudem lässt die derzeitige prekäre Haushaltslage so ein Vorhaben ohnehin nicht zu. 
 
Ungeachtet dessen nimmt sich die Verwaltung der Anregung der Fraktion an, um bei der 
Errichtung neuer Abstellanlagen die Standorte intensiver abzuwägen. 
 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter 
 


